
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月 2２日（月）榴岡小学校体育館にて榴岡小学校 学校支援地域本部総会を開催しました。 

顧問の猪股亮文元校長先生，仙台市生涯学習支援センター武者センター長をはじめ，地域教育協議

会委員，地域コーディネーター，教職員など，日頃から榴岡小学校を見守り，支えてくだる方々６４名

が出席してくださいました。御出席の皆様には，昨年度の活動をまとめたスライドを御覧いただき，決

算報告など全ての協議事項について承認を賜りました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また，意見・情報交換の時間には，1８のグループに分かれて話し合いました。テーマは，「学校と地

域が一緒になって，子供たちのためにやりたいこと・できること」。“えんたくん”を使用し，膝をつき

合わせて話すことで，様々な意見やアイディアが出て盛り上がりました！ 

  

 

 

 

 

 

そもそも榴岡って… 
  ＊地域・保護者・教師が協力しあって活動を支えている。 

  ＊地域の方が積極的に関わってくださっている。 

  ＊サポート活動が充実している。  

といった意見があった上で，出た話題を御紹介します。  →→→ 裏面を御覧ください。 

 

令和５年５月 30 日発行 Vol.6 
実家庭 

《学校長あいさつ》 《令和４年度活動報告》 

直径約１メートルの円形ダンボール。 

パイプ椅子に輪になって座り，膝にのせて話し合います。 

その場で出た意見やアイディアを文字や絵で 

“えんたくん”に書き出していきます。 

“えんたくん”とは・・・ 

“えんたくん”イメージ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       榴岡小学校学校支援地域本部は 

学校と保護者，学校と地域を繋ぎながら 

子供たちの笑顔を守る応援団として 

学びの支援を続けていきます。 

これからもどうぞよろしくお願いします！ 

 

その他， 

｢市民センターを活用して様々な団体と繋がりをつくる｣ 

｢中学生や大学生にも関わってもらいたい｣ 

｢計画以外のことにも柔軟に取り組みたい｣ 

｢子供たちのやりたいことを後押ししたい｣ 

｢これまでの活動を継続しブラッシュアップ 

することも大切＋ICTを含む新しいアイディアを｣ 

といったお声をいただきました。 


